



Embassy of the Hashemite Kingdom of Jordan
3504 International Dr. N.W.
Washington, DC. 20008
Tel. (202) 966 2861

<https://mfa.gov.jo/en/embassy/washington>

تعليمات إضافة الإبناء إلى دفتر العائلة للمواطنين الأردنيين / واستصدار رقم وطني للطفل

بموجب قانون الجنسية الأردنية وتعديلاته رقم ٦ لسنة ١٩٥٤ نص المادة التاسعة (أولاد الأردني أردنيون أينما ولدوا). واعتباراً من تاريخ 2024/8/1 سيتم إستيفاء غرامة قدرها (\$22.50) دولار عن أي مولود اردني يتأخر والده بتسجيله أكثر من 90 يوماً.

لإضافة الأطفال إلى دفتر العائلة / واستصدار رقم وطني للطفل ارجو التكرم بتزويدنا بالوثائق المطلوبة بما يلي:

١. تعبئة النموذج المرفق بشكل كامل وواضح الخاص بإضافة الأطفال.
٢. صور عن جوازي سفر الوالدين وصورة عن دفتر العائلة المراد الإضافة إليه بشرط أن يكون ساري المفعول.
٣. شهادة الميلاد **الأصلية** للطفل تصديقها من:
 - وزارة الخارجية الأمريكية في الولاية الصادرة منها (Secretary of State)،
 - ثم وزارة الخارجية الأمريكية في واشنطن (US Department of State in Washington DC)

Website: www.travel.state.gov/authentications مرفقة مع ترجمة إلى اللغة العربية مختومة من مكتب مترجم رسمي ومعتمد،
٤. ثم إرسالها مع الطلب إلى السفارة مع (\$11.25) دولار Money order بإسم السفارة الاردنية للمصادقة عليها.
٥. صورتين شخصية حديثة للطفل قياس (٢ X ٢) انش.
٦. صورة عن جواز السفر الامريكي.
٦. غرامة تأخير تسجيل الولاده (لكل طفل) (\$22.50) دولار Money order بإسم السفارة الاردنية.

ملاحظات:

- تُدفع الرسوم Money order باسم السفارة الأردنية (ضرورة وضع الاسم ورقم الهاتف على الشيكات)، علماً بأن الرسوم غير مستردة.
- الوقت المتطلب لانجاز المعاملة من أسبوعين إلى شهرين.
- السفارة غير مسؤولة عن فقدان أي معاملة مرسله من خلال البريد.
- المعاملة غير المستوفية للتعليمات أعلاه، ستعاد ويتحمل صاحبها نتيجة التأخير.
- للاستفسار الاتصال بالسفارة على الرقم 966 2664 (202) - لمعاملات الأحوال الشخصية اضغط (6).



Embassy of the Hashemite Kingdom of Jordan
3504 International Dr. N.W.
Washington, DC. 20008
<https://mfa.gov.jo/en/embassy/washington>

**نموذج إضافة الأبناء إلى دفتر العائلة
واستصدار رقم وطني للطفل**

وزارة الداخلية - دائرة الأحوال المدنية والجوازات
مكتب أحوال وجوازات

صورة شخصية حديثه وملونة للطفل المراد إضافته	صورة شخصية حديثه وملونة للطفل المراد إضافته
--	--

مكتب الإصدار:	الجزء:
الرقم:	تاريخ تقديم المعاملة:
تاريخ التسجيل:	

مكتب القيد المدني:	رقم القيد:
الرقم الوطني لرب الأسرة:	
اسم مقدم الطلب / رب الأسرة:	
المهنة:	الديانة:

نوع الطلب: إضافة الأطفال إلى دفتر العائلة	رقم الدفتر:
تاريخ إصدار الدفتر:	تاريخ انتهاء الدفتر:

اسم الوالدة (باللغة العربية):	
نوع الإقامة:	مكان الإقامة الحالية:

العنوان الكامل لرب الأسرة في الولايات المتحدة:	Street Address:
Zip Code:	City:
E mail:	Tel:

الرقم	اسم الطفل/ الأطفال	الجنس	مكان وتاريخ الولادة	رقم وتاريخ شهادة الميلاد	اسم الطفل بالإنجليزية
1					
2					
3					
4					
5					

أقر بأن جميع المعلومات الواردة بنموذج الطلب وجميع الوثائق المقدمة صحيحة ويتحمل المسؤولية أمام القانون الاردني في حال ثبوت عدم صحة أي منها.
تاريخ تقديم المعاملة
اسم/ وتوقيع رب الأسرة:
ختم (Notary Public)

تملأ من قبل دائرة الأحوال المدنية والجوازات

ملاحظات المدقق	ملاحظات مدير الأحوال المدنية والجوازات	الإجراءات المتخذة
----------------	--	-------------------



Embassy of the Hashemite Kingdom of Jordan
3504 International Dr. N.W.
Washington, DC. 20008
Tel. (202) 966 2861
<https://mfa.gov.jo/en/embassy/washington>

To Add a Child to the Jordanian Family Book/ and the issuance of the child's national number

To add a child to the Jordanian family book, please submit the following:

1. A copy of the parents' passports and copy of a valid Jordanian family book.
2. The **original** of the child's birth certificate:
 - Authenticated from Secretary of State from the state of issuance,
 - then by the Department of State in Washington, DC, **Website:** www.travel.state.gov/authentications attached **with a translation** into Arabic signed by an authorized and certified translator,
 - then sent to the Embassy with the requested fees of **(\$11.25)** money order in the name of the Jordanian Embassy.
3. The form must be filled out entirely.
4. Two photos (white background (2X2) In. picture size).
5. Copy of the American passport
6. A fine of \$22.50 will be imposed on any Jordanian newborn whose father registers more than 90 days late.

Kindly note:

- All payments must be paid by Money Order payable to the Embassy of Jordan (must have your name and phone number on the money order).
- The time required to complete the transaction is two weeks to two months.
- Incomplete documents according to the instructions mentioned above will be returned without any action at the embassy.
- The applicant will be responsible for the delay.
- The embassy will not be responsible for any document loss that may occur through mail.
- For more information please call (202) 966 2861 then press (4).
- Copy of the American passport.